
Zwischenbericht zu Anfrage 1923/2018 Entwicklung der Nebenkosten (Die Linke) 
 
Auf Grund von umfangreichen Auswertungen von Einzeldaten ist eine kurzfristige Beant-
wortung der Anfrage nicht möglich. Die Antwort wird für einen nächsten Stadtrat nachge-
reicht.  
 
Mainz, 15.11.2018 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


